
Pique-Nique
0 Déchets

C'est quoi le 0 déchet ?
Le  0 déchet, c'est de chercher  à minimiser au

maximum le nombre de déchets. C'est donc
une action que tout le monde doit faire à son

échelle.

Qu'est ce que le pique-nique
vient faire dans tout ça ?

Comme dit précédemment, c'est une action
que tout le monde doit réaliser à son échelle,

même le collège. C'est pourquoi le CVC a
décidé de vous donner des "astuces"

permettant de limiter le nombre de déchets
et de mieux respecter l'environnement

Suite au dos



Nos astuces

-Utiliser des gourdes réutilisables et
non des bouteilles en plastique
-Éviter les produits suremballés et
préférer  utiliser des boîtes
hermétiques
-Cuisiner 
-Prendre des fruits et légumes de
saison
-Eviter les produits jetables tels que
couverts et gobelets en plastique ou
les sopalins

Recherches : CVC, Design : CVC, Tout le reste : CVC


